



INFORMAN.id

Maknai Bulan Ramadhan, Satgas Yonif Raider 600/Modang Pos Agast Berbagi Takjil Dengan Masyarakat Setempat

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Apr 3, 2023 - 22:43



Papua Selatan --- Satgas Yonif Raider 600/Modang Pos Agats kembali berbagi takjil dengan masyarakat setempat di Kota Agats sebagai bentuk ungkapan kasih dalam memaknai bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah. Kegiatan berbagi takjil berupa es buah ini dikoordinir langsung oleh Wadan Satgas Mayor Inf Ganda Samosir bersama anggota, bertempat di depan Pos Satgas Jl. Pemda, Kota Agats, Kabupaten Asmat-Papua Selatan, Minggu (02/04/2023).

Mayor Inf Ganda Samosir mengatakan bahwa kegiatan berbagi takjil ini sebenarnya sudah sering dilakukan pihaknya bukan hanya di bulan Ramadhan ini. Ia menyebut, Satgas Pamantas yang bermarkas di wilayah Kalimantan ini sering berbagi dengan masyarakat setempat baik Orang Asli Papua maupun pendatang pada setiap Jumat yang disebutnya Jumat Berkah. "Bersama anggota Pos

lainnya, hari ini kita berbagi sedikit takjil dengan sama saudara kita, baik Orang Asli Papua maupun pendatang yang kebetulan melintas di depan Pos. Dan kiranya apa yang kita berikan dapat bermanfaat bagi mereka,” ujarnya.

Dikatakannya, kehadiran satuan tugas dari Yonif Raider 600/Modang di tanah lumpur Asmat ini telah banyak membantu masyarakat setempat seperti menghadirkan depot air minum gratis dan lain sebagainya. Terhitung hampir setahun keberadaan satgas tersebut, terus berupaya untuk mendekati diri pada masyarakat dan menjadi bagian dari masyarakat. “Kita akan terus berbuat baik kepada masyarakat. Karena sesungguhnya kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan di daerah perbatasan, tapi juga untuk melindungi masyarakat serta membantu masyarakat dengan cara-cara yang bisa kami buat,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Mayor Inf Ganda Samosir mengatakan masa penugasan satuan tugas ini akan berakhir di bulan Mei nanti. Namun demikian, semangat persaudaraan dan kebersamaan akan terus dibangun hingga suatu saat nanti mereka kembali ke tempat asal dengan membawa kehormatan TNI secara khusus demi satuan masing-masing. “Sampai penugasan berakhir di bulan Mei nanti, kami akan terus berbuat baik agar meninggalkan kesan-kesan yang baik pula kepada masyarakat di tempat ini,” pungkasnya.(*)